

Dreck, Schlamm, Schweiß: 4.000 Adrenalinjunkies meistern sechsten x cross run vienna auf der Trabrennbahn Krieau -BILD

ID: LCG17212 | 10.06.2017 | Kunde: echo medienhaus | Ressort: Sport
Österreich | Medieninformation

Erfolgreiche Premiere im Wiener Prater: x cross vienna, Österreichs verrücktester Hindernisparcours, ging heute bereits in seiner sechsten Auflage über die Bühne. Nicht weniger als 4.000 Wagemutige stellten sich den 21 spektakulären Hindernissen auf der fünf Kilometer langen Strecke durch das beliebte Laufparadies der WienerInnen.

Bilder zur Meldung auf <http://presse.leisuregroup.at/echo/xcross/2017>

Wien (LCG) - Bei sommerlichen Temperaturen feierte der sechste x cross run vienna heute seine gelungene Premiere auf der Trabrennbahn Krieau und im Wiener Prater. 2017 lockte Österreichs verrücktester Hindernisparcours 4.000 Sportbegeisterte mit 21 noch härteren Hindernissen von Gittergräben, Strohröhren, Schaumkanälen, Wasserrutschen, Reifen, Sandsäcken, Kletternetzen, Schlammulden bis hin zu Holzrampen für den ultimativen Adrenalinkick mitten in den zweiten Bezirk. Für richtig Hartgesottene galt es die doppelte Runde auf zehn Kilometern und alle Hindernisse mal zwei zu überwinden.

„Wie jedes Jahr haben wir uns heuer anspruchsvollere Hindernisse einfallen lassen, um unseren treuen x cross runners und Newcomern einen spektakulären sechsten x cross run mit historischer Kulisse zu bieten. Alle, die auf der Suche nach einer noch größeren Herausforderung sind, sollten schon jetzt fleißig für den x cross mountain am 8. Juli 2017 in Obertauern, den x cross lake und den x cross triathlon am 9. und 10. September 2017 in Podersdorf trainieren“, freut sich **Hannes Menitz**, Veranstalter und msm sportmedia marketing-Geschäftsführer.

55 Tonnen Material, 150 HelferInnen und 10 Tage Aufbauzeit

Von Kraft, Ausdauer über Beweglich-bis hinzu Geschicklichkeit wurde den 4.000 mutigen x cross runners auf der neuen Strecke auf der Trabrennbahn Krieau alles abverlangt. Insgesamt 150 engagierte HelferInnen darunter 60 Streckenposten, 20 SanitäterInnen und RettungsschwimmerInnen, 40 Aufbau-und OrganisationsmitarbeiterInnen sowie 30 MitarbeiterInnen bei Garderobe und Startnummernausgabe sorgten für einen reibungslosen Ablauf bei Österreichs verrücktestem Hindernislauf. Insgesamt wurden 55 Tonnen an Material und 10 Tage Aufbauzeit benötigt, um den anspruchsvollen Parcours im Wiener Prater zu errichten.

Sieg über Dreck, Schlamm und Schweiß

Über die fünf Kilometer Strecke überquerte bei den Herren **Tom Koscher** (AUT) als Erster mit einer Zeit von 00:25:07,9 Minuten die Ziellinie, vor **Johannes Pingitzer** (AUT) mit 00:25:08,1 Minuten und **Simon Schmidmayr** (AUT) mit 00:25:32,8 Minuten. Bei den Damen sicherte sich Vorjahressiegerin, 26fache Staatsmeisterin und Laufprofi **Elisabeth Niedereeder** (AUT) mit einer Zeit von 00:26:48,1 Minuten souverän den Sieg, vor **Daniela Oberleitner** (AUT) mit 00:30:34,6 Minuten und **Lisa Gansberger** (AUT) mit 00:30:35,8 Minuten.

Doppelt hält besser

Über den Sieg auf der doppelten Strecke von zehn Kilometern jubelte bei den Herren **Robert Hürner** (AUT) mit einer Zeit von 00:46:01,5 Minuten, vor **Stefan Teufner** (AUT) mit 00:54:09,6 Minuten und **Mohammad Shafayi** (AFG) mit 00:55:24,5 Minuten. Bei den Damen triumphierte **Anna Riegler** (ITA) mit einer Zeit von 00:59:34,6 Minuten, vor der Zweitplatzierten **Ingrid Schwarzäugl** (AUT) mit 01:01:06,6 Stunden und der Drittplatzierten **Nina Kaltenbrunner** (AUT) mit 01:03:01,2 Stunden.

Im Vordergrund steht der Spaß

Mitmachen ist alles: Über den Preis für das beste Styling durften sich die Super Fluffy Unicorns in ihren Einhorn-Onesies freuen. Die x cross runners zeigten sich wie jedes Jahr in aufsehenerregenden Kostümen von blutverschmierten Zombie-Bräuten, Glücksbärchis, römischen Gladiatoren über männliche Ballerinas in rosa-färbigen Tutus und Biene Maja Kostümen bis hin zu Panzerknackern, Piraten der Karibik und klassischen Superhelden wie Batman & Co.

x cross Tour 2017

Wer noch nicht genug hat von Österreichs verrücktestem Hindernisparcours, auf den wartet schon am 8. Juli 2017 der x cross mountain in Obertauern mit einer Strecke von 9,2 Kilometern und 380 Höhenmetern. Wen es eher ans Wasser zieht, der kann am 9. September

2017 beim zweiten x cross lake auf einer Strecke von fünf oder zehn Kilometern rund um den Neusiedlersee an den Start gehen. Den fulminanten Abschluss der x cross Tour 2017 macht die Weltpremiere des einzigartigen x cross triathlon am 10. September 2017 in Podersdorf. Hier gilt es auf einer herausfordernden Strecke mit insgesamt 23 Hindernissen 750 Meter schwimmend, 20 Kilometer auf dem Fahrrad und fünf Kilometer laufend zu bewältigen. Weitere Informationen zur x cross Tour 2017 auf <http://www.xcrossrun.at> und auf Facebook <https://www.facebook.com/xcrossrun>.

Über msm sportmedia marketing GmbH

Unter dem Motto „always on the run“ konzipiert und veranstaltet die msm sportmedia marketing GmbH als Sport-Event-Agentur unter der Leitung von **Hannes** und **Christine Menitz** sowohl klassische Straßenläufe als auch adventure runs. Zu ihrem Portfolio zählen unter anderem der erste bank vienna night run – ein Charity Lauf entlang der nächtlichen Wiener Ringstraße als auch der x cross run – ein herausfordernder Hindernisparcours – sowie der Sparkasse Nova City Run, der Sparkasse S'Cool Run, der Herzlauf Wien und der Lightrun. Ihre Zielgruppe umfasst laufbegeisterte Menschen, egal ob ProfiläuferIn oder HobbyläuferIn. Den TeilnehmernInnen sollen sportliche Highlights mit Eventcharakter und großem Fun-Faktor geboten werden. Rund 45.000 StarterInnen nehmen jährlich an den Läufen teil. Weitere Informationen auf <http://www.sportmedia.at>.

+++ BILDMATERIAL +++

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild und Informationsmaterial im Pressebereich auf <https://www.leisure.at>. (Schluss)

